



# 若あゆだより

第46号（令和6年2月8日）

岩脇小学校学校だより

## なわとび集会～最後のわかあゆ班活動～

2月8日(木)、なわとび集会を行いました。今年度最後のわかあゆ班活動で、16班対抗の形で行いました。

種目は長縄の「8の字ジャンプ」と「みんなでジャンプ」です。それぞれ「3分間で何回飛べるか」を競い合いました。このルールでは、上手に飛べることも大切ですが、つまっても、次、次とあきらめずに飛び続ける気力も重要になってきます。6年生を中心に「がんばれ」「ひっかかってもいいよ。自分のペースで。」「ドンマイドンマイ」などあたたかな声かけが至る所で聞こえたとともに、うまくいったときには「よっしゃー」「やったー」と喜びを素直に表していました。

異学年集団活動である「わかあゆ班活動」も今回で最後です。今まで、活動をリードしてくれた6年生には感謝の気持ちでいっぱいです。次の集会活動は2月28日の「6年生を送る会」です。今までお世話に6年生に感謝の気持ちを伝えられる会にしたいと思います。



## 新しい体操服

新しい体操服の販売・受け渡しが始まり、最近になって新しい体操服で登校している児童を見かけるようになりました。

以前からお伝えしているように、移行期間は特に設けませんので新しい体操服を着ていただいても構いませんし、従来の体操服についても着用できる限り着ていただいてもかまいません。また、ネームシートについても任意ですので、必要であれば販売店にご相談ください。

※ 新旧関係なく、タグ等に、はっきりと名前を書いておいてください。よろしく願います。



## 明日は授業参観・中学校入学説明会～大谷グローブ展示&閉店セールも～

今年度、最後の授業参観となります。子どもたちの1年間の成長や学びの足跡をご覧いただければと思います。

また、「大谷グローブ」も職員玄関に展示しますので、是非、ご覧ください。

さらに、購買の保護者対象「閉店セール」も行います。既に売り切れているものもありますが、必要なものがあれば是非お買い求めください。

○徳島県作曲コンクール 優秀賞 6年:上部 心愛

おめでとう!

## お知らせ

来週から前川養護教諭が産前休暇に入ります。代わりに喜多 章代 先生が勤務することになりました。喜多先生は養護教諭としての豊かな経験を持っています。

最近では教員不足ということもあり、代替りの先生が見つからない場合も多いのですが、今回はスムーズに決まってほっとしています。